



恵比寿さんに参拝する区民



区民で花壇を彩りました

11/27 下本区伝統行事
恵比寿さん祭り開催

下本区（久山守区長）は、恵比寿さん祭りを開催しました。これは、古くから区に伝わる伝統行事で、家内安全や商売繁盛などを祈願するために毎年行っているものです。

この日は、約 30 人の区民が参加し、参加者にはぜんざいが振る舞われました。

久山区長は「行事を通じて区民の交流を深めたいです」と話しました。

11/25 一区一創（花いっぱい運動）
上町区が環境美化作業を実施

上町区（玉ノ木龍児区長）は、区内の環境美化作業を行いました。

この日は、区民約 30 人が参加し、川沿いの除草作業や研修センター前の花壇にパンジーの苗約 250 株を植えました。

玉ノ木区長は「早朝から区民の皆さんのご協力をいただき早く終わることができ、感謝しています」と話しました。



勝利に向けて一生懸命プレーする選手たち（写真提供：有明新報社）



銅賞を受賞した熊本ジュニアチアリーディングチーム CLOVERS 長洲クラスの皆さん

12/2 優勝を目指し 12 チームが熱戦
第 24 回長洲有明ライオンズクラブ小学生（U-10）サッカー大会

長洲有明ライオンズクラブ（中村正一郎会長）は、「第 24 回長洲有明ライオンズクラブ小学生（U-10）サッカー大会」を開催しました。

この大会には、県内や長崎県などから 12 チームが参加。優勝を目指し白熱した試合が繰り広げられました。

結果は、次のとおりです。

- 優勝 FC wings 熊本
- 準優勝 荒尾 JFC
- 第 3 位 熊本アクア

12/2 町を拠点に活動する熊本ジュニアチアリーディングチーム
CLOVERS 長洲クラスが九州大会で銅賞受賞

熊本ジュニアチアリーディングチーム CLOVERS（千住珠樹代表）の長洲クラスは、九州チアリーディングフェスティバルエキシビジョンジュニアスター部門で銅賞を受賞しました。

同団体は、県内で活動するチアリーディングチームで、銅賞を受賞した長洲クラスは、平成 28 年 6 月から始動し、町 B & G 海洋センター体育館を拠点に活動しています。メンバーは、町内の小学生や近隣の市町の小学生から中学生までの 17 人で構成されています。

大会には、ジュニアスター部門に九州各地から 17 チームが参加しました。



中逸町長に結果を報告する池上さん(左)

12/27 プロサッカー選手が表敬訪問
J2レノファ山口FC 池上丈二選手

JリーグJ2のレノファ山口FCに所属する池上丈二さん(建浜区)は、町役場を訪れ、2018年シーズンの結果を町長に報告しました。

池上さんは、小学生時代は町内のクラブチーム「バレイアSC」に所属し、2017年にレノファ山口FCに入団しました。チームは、前年の20位から8位という好成績を残し、池上さんも2018年は、シーズンの途中から背番号が10番に代わるなど、チームからも期待されています。

報告を受けた中逸町長は「子どもたちの目標となるようもっと活躍してほしいです」と池上さんのさらなる活躍に期待を込めました。



真剣に品定めをする参加者

1/10 九州で唯一
金魚とニシキゴイの初競り

長洲観賞魚競売場(福永誠二代表)は、村木養魚場で金魚とニシキゴイの初競りを開催しました。

ことは九州内からだけでなく、大阪府や山口県などから愛好家など約60人が参加し、屋内の水路をカゴに入れて流れる金魚とニシキゴイを競り合いました。

この初競りに出品されたのは金魚とニシキゴイを合わせて約7,000匹で、金魚の最高額は町特産の「ジャンボシシガシラ」で1万9千円でした。



ミニ門松を寄贈するボーイスカウトの皆さん

12/25 よい1年になりますように
ボーイスカウト長洲第1団がミニ門松を寄贈

町ボーイスカウト長洲第1団(入口秀記団長)は町役場を訪れ、町・町議会・町教育委員会に手作りのミニ門松を贈呈しました。

この日贈呈されたミニ門松は、12月24日にボーイスカウト長洲第1団と町青少年育成町民会議が共同で作製したもので、ことしで5年目の取り組みとなります。

ミニ門松を受け取った中逸町長は「毎年、届けてくれてありがとうございます。ボーイスカウトでの活動を通して、さまざまなことを身に付けて、人のため、自分のために頑張ってください」と感謝の言葉を述べました。



子どもたちに指導する中村さん(右)

1/5 Jリーグユースコーチが指導
長洲にここにクラブがサッカー教室を開催

NPO法人長洲にここにクラブ(宮原利興理事長)は、町出身でJリーグの鹿島アントラーズユースコーチを務める中村幸聖さんを講師に招き、町総合スポーツセンターグラウンドでサッカー教室を開催しました。

中村さんは、腹栄中学校・大津高校を卒業後、鹿島アントラーズに入団。2006年に現役を引退したが、その後は指導者として2014年度U-15クラブユース選手権で優勝するなどの輝かしい実績を残しています。

ことしで4回目となる同教室では、約30人の小学生が参加し、ドリブルやパス、体の使い方などを教わりました。



親子でビーチボールバレーを楽しみました

12/22 親子の親睦を深める
第1回長洲にここにクラブ親子ビーチボールバレー大会

NPO法人長洲にここにクラブ(宮原利興理事長)は、町B&G海洋センター体育館で、第1回長洲にここにクラブ親子ビーチボールバレー大会を開催しました。

この大会は、ビーチボールバレーを通して親子の親睦を深めることを目的に開催されました。親子の部(低学年)、親子の部(高学年)、大人の部の3種目で行われ、21チーム約100人が参加し、各チームの楽しそうな声が響いていました。

各種目の優勝チームは以下のとおりです。

親子の部(低学年) 平原フレンズ
親子の部(高学年) unite girls A
大人の部 ふたば・parents



陳総領事から表彰状を受け取る石本さん(中央)

12/25 2018年中華民国(台湾)第49回世界児童画展
町内小中学生3人が入賞

台湾駐福岡経済文化弁事処(陳忠正総領事)で、「2018年中華民国(台湾)第49回世界児童画展」の表彰式が行われ、町内小中学生の3人が見事入賞し、表彰状が授与されました。

この児童画展は、子どもたちの感性と理性の調和のとれた成長を願い、子どもが自ら創り出す造形文化の推進支援と、国を超えて世界の人々をつなぐ国際相互理解を目的として世界規模で開催されているものです。

なお、表彰者は以下のとおりです。
【銅賞】六栄小学校5年 右田 茉音さん(永方)
【佳作】六栄小学校3年 山川 瑞月さん(折地)
腹栄中学校3年 石本 里奈さん(腹赤)



白熱したラリーを繰り広げる選手

12/22 子どもたちが活躍する場を
第1回長洲町テニス協会長杯中学生テニス大会

町テニス協会(今村義隆協会長)は、町総合スポーツセンターテニスコートで、第1回長洲町テニス協会長杯中学生テニス大会を開催しました。

この大会は、同協会が子どもたちの体づくりや心づくりだけでなく、感謝の気持ちやふるさとを愛する気持ちをもってもらいたいとの思いから初めて開催されたものです。

大会には、腹栄中学校と荒尾市立海陽中学校の生徒約50人が参加し、今村協会長は「地域で開催される大会は県下でも珍しいので、今後もっとたくさんの子どもたちに参加してもらえるような大会にしたいです」と話しました。

なお、大会前には、参加者全員でテニスコート周辺の清掃活動を行いました。

各部門の優勝者は以下のとおりです。
男子Aクラス 迫田 堯能さん(海陽中)
男子Bクラス 吉田 龍矢さん(腹栄中)
女子Aクラス 田頭 有沙さん(腹栄中)
女子Bクラス 清田 心美さん(腹栄中)



重たい杵で頑張っていました

12/23 子ども会と老人会の恒例行事
古城区で門松作り・餅つきを実施

古城区(橘馨区長)は、古城区学習センターで門松作りと餅つきを実施しました。

これは、区民間のコミュニケーションを図ることを目的に、区の子ども会と老人会が毎年行っているもので、10年以上続く取り組みです。

この日は、約30人の区民が参加し、できた餅はひとり暮らし高齢者にも配布されました。



勢いよくスタートする選手たち



最優秀賞の有田さん



敢闘賞の池田さん（左）と正留さん（右）

1/14 247人が健脚を競う
第43回長洲マラソン大会

町体育協会（浦邊朝章会長）は、町総合スポーツセンターをスタート・ゴールに、新春恒例の長洲マラソン大会を開催しました。

ことは、県内外から247人の選手が参加し、各部門で白熱した走りが展開され、フレンドリーシップ部門では、親子で楽しく走る姿が見られました。なお、結果は次のとおりです。（敬称略）

最優秀選手 有田 大将
敢闘賞（男子） 正留 駿（腹栄中学校）
敢闘賞（女子） 池田 こまち（長洲中学校）

| | 女子3km | 中学5km | 一般5km | 高校10km | 一般10km |
|----|---------------------------|--------------------------|-----------------|---------------------------|---------------------------------|
| 1位 | 池田 こまち 長洲中学校 10分31秒 | 内野 輝 南関中学校 16分39秒 | 西 一貴 15分58秒 | 下堀 修平 玉名工業高校 35分03秒 | 有田 大将 ARITA UNITED 32分37秒 |
| 2位 | 堀 愛菜 玉名中学校 10分37秒 | 有働 和馬 菊水中学校 16分52秒 | 園 雄一郎 17分53秒 | 柴尾 和希 玉名高等学校 35分37秒 | 井下 元気 ARITA UNITED 33分44秒 |
| 3位 | 清田 真帆 玉名高等学校 10分38秒 | 前田 尚幸 天水中学校 17分18秒 | 小山 一英 18分23秒 | 本里 拓巳 玉名工業高校 35分39秒 | 古庄 誠 33分58秒 |



1/13 宝町区



1/13 鷲巣区では、書初めの紙を燃やしました

1/13・19 ～無病息災、五穀豊穡を願って～ 各地でどんどやを開催!!

各行政区（鷲巣区、新山区、宝町区など）で伝統行事の「どんどや」が行われました。どんどやとは、正月飾りなどを各家庭から持ち寄り、一カ所に積み上げて燃やす日本全国に伝わる火祭りです。当日は、子ども会や老人会、消防団など、多くの区民が参加し、竹などで高く積み上げられたやぐらに点火すると、瞬く間に炎が舞い上がりました。会場には竹のはじける音が響き渡り、参加した区民からは歓声が上がりました。火がおさまると、鏡餅を焼いたり、ぜんざいなどが振る舞われるなど、各地で盛り上がりを見せました。



長洲町チームの皆さん



スタートを切る1区の選手

1/13 町の代表としてタスキを繋ぐ
第43回玉名駅伝大会

和水町総合体育館をスタート・ゴールとするコース（10区間41.5km）で、第43回玉名駅伝大会が開催され、町からも選抜された選手たちが参加しました。町チームは、代表選手が一丸となり最後までタスキをつなげ、7位でゴールしました。なお、出場した選手は以下のとおりです。（敬称略）

| | 氏名 | 行政区 |
|-------------|-------|-----|
| 監督 | 鈴木 康博 | 新町 |
| マネージャー | 谷 亮輔 | 向野北 |
| 1区 (5.3Km) | 一瀬 友希 | 腹赤 |
| 2区 (3.2Km) | 池田こまち | 西荒神 |
| 3区 (5.6Km) | 正留 錬 | 宮崎 |
| 4区 (3.5Km) | 沖 思羽 | 駅通 |
| 5区 (5.1Km) | 池田衛一郎 | 西荒神 |
| 6区 (2.5Km) | 田川 華妃 | 清源寺 |
| 7区 (3.3Km) | 城戸 英二 | 宮崎 |
| 8区 (4.2Km) | 大岡 亮介 | 梅田 |
| 9区 (3.3Km) | 松浦 智尋 | 松原 |
| 10区 (5.5Km) | 荒木 聖也 | 清源寺 |

| | 氏名 | 行政区 |
|----|-------|-----|
| 補員 | 正留 駿 | 宮崎 |
| | 植原 華望 | 向野 |
| | 草野しずく | 梅田 |
| | 近藤 楓 | 宮ノ町 |

地域の海は地域で守る！
熊本北部漁業協同組合が新たな取り組みをスタート！



熊本北部漁業協同組合

新しく製作されたステッカー

漁船の適切な管理と沿岸・水域の安全強化を目指し、漁船を所有する組合員に配布されたステッカーには、町のマスコットキャラクター「ふれきんちゃん」がデザインされ、昨年12月20日に同漁協・町・荒尾警察署・荒尾警察署沿岸警備協力会による「ステッカー配布式」で配布されました。

漁船には、登録番号が掲示されているものの、所属する漁協名までは判別しにくく、同漁協組合員の船と不審船を見分けやすくすることを目的にこのステッカーが制作されました。

ステッカーを貼ることにより、住民にも熊本北部漁協の船であることが判別しやすくなり、海難事故や災害時の場合などにもステッカーを目印に早急な対応が可能になります。

今後も熊本北部漁業協同組合・町・荒尾警察署・荒尾警察署沿岸警備協力会が連携し、漁船の適切な管理と沿岸・水域のさらなる安全強化を目指します。



漁船に貼られたステッカー